

Medien? Klasse!

30.04.2025 11:08

Snapchat, Instagram, WhatsApp - viele Schülerinnen und Schüler nutzen vor allem digitale Medien zur Unterhaltung und Kommunikation. Dass die Medienlandschaft viel größer und vielfältiger ist, will die Klasse 6.2 in den kommenden Wochen erfahren. Die Klasse von Herrn Jürgens wurde ausgewählt, bei dem Projekt *Medienklasse* mitzumachen. Einen Monat lang bekommen die Schülerinnen und Schüler Dank der Kooperation mit der Mitteldeutschen Zeitung jeden Tag ein Exemplar in die Schule geliefert. Im Unterricht soll die Zeitung nun öfter im Vordergrund stehen und nicht nur der Analyse von Texten, sondern auch grundsätzlich der Beschäftigung mit dem Thema Medien dienen. Außerdem wird es um spannende Themen wie Berufe rund um die Zeitung oder die Gestaltung einer Zeitung gehen.